

# クラスだより こうさぎ2組 12月号

あっという間に時は過ぎ、今年も残り数日となりました。  
先日はクリスマス会にお越しくださりありがとうございました。🎄🌟 どきどきわくわくの  
初めてのクリスマス会！楽しいひと時を過ごすことができ、とても嬉しかったです！  
今、子どもたちはサンタさんの絵本を読んだりクリスマスの歌を歌うと「プレゼント  
早くもらいたい！まだかなー！」とクリスマスの日を楽しみにしています😊  
寒さが本格的になってきて風邪やインフルエンザがまだまだ流行っています。  
体調に気を付けて子どもたちにとっても保護者の皆様にとっても楽しいクリスマスを  
過ごせますように🌟そして素敵な冬休みをお過ごしください🎅



## まつぼっくりツリー 🎁

クリスマス会の時にも少しお話しましたがせっかくなのでさらに詳しくお話をさせていただきます♪

集いの時に「みんないつもお家の人に何してもらってる？」と聞くと「ご飯作ってくれてる！」「洗濯してくれる！」「いろんな所連れて行ってくれる！」と大きな声でいつもしてくれていることをたくさん教えてくれました。そこでいつもありがとうございますの気持ちを込めて、お家の人に「まつぼっくりツリー」を作ってプレゼントしよう！とお話をすると「めっちゃいいやん！」と大賛成でプレゼント作りをスタートしました。緑か白好きな色を選び、絵の具で塗って飾りを付けて完成ですが、ぼこぼこしているまつぼっくりに色を塗るのは難しかったようで「めっちゃ手につくねんけどー」と言ってお友だちと笑い合いながら色塗りをしていました。ボンドで小さなビーズを丁寧に付けて仕上げにてっぺんに赤い実を付けて出来上がり🌟

この「まつぼっくりツリー」はサプライズで渡すからみんなだけの秘密ね♡と伝えると「わかった！」とにやにやしながら返事をしてくれましたが、お迎えの時に「今日さ、ママにプレゼント作ってん！」とさっそくお話しする子も、「(笑)焦った様子で「やっぱなんもないー」と逃げていく姿が年少さんらしくてかわいいな～と思いました😊それだけ話すのを我慢しながら、お家の人に喜んでもらおうとみんな心を込めて作っていました。是非お話を聞いて飾っていただけたら嬉しいです。



## プレゼントがとどいたよ 🎅

なんと！こうさぎ2組さんのお部屋にプレゼントが届きました🎁 その正体は…

サンタさん🌟 その前の日に絵本を読んでいたら中から手紙が落ちてきて、  
プレゼントを届けるねとメッセージが！みんなでどうしようか話し合いをしてコーヒー  
とお菓子とお手紙を置いておこうということになりました。次の日に見てみると…  
お手紙のお返事とプレゼントと空っぽになったカップと足跡が！目に入った瞬間に  
「サンタさんだー！！」と大喜びのみんなの姿が見られました。登園してきたお友  
だちに「サンタさんが来てくれたよ！」と教えたり、足跡を見ながら「サンタさんの足  
って大きいんだね」と観察する子もいました。みんなが揃ってプレゼントを開けると  
中にはお医者さんセット、恐竜のおもちゃセット、消防車のカードゲーム、キリンの  
カードゲーム、絵の具、折り紙の絵本が入っていました。「めっちゃいっぱいやん！」  
と大興奮で届けてくれたおもちゃで遊びをたっぷり楽しむ子どもたちでした 😊

今学期も保護者の皆様には大変お世話になり、  
ありがとうございました。運動会にクリスマス会とたくさんの行事が  
ありました。その中で子どもたちは心も体も大きく成長したと  
感じます🌟また3学期にみんなに会えるのを楽しみにしています。  
楽しい年末を、そしてよいお年をお迎えください🎄



### 今月の讃美歌・歌

♪むかしむかしイエスさまは  
♪クリスマスのうたがきこえてくるよ

### クラスの取り組み

- \* 手洗い・うがいの再確認
- \* ジャンパーの着脱
- \* スプーンやフォークを正しく持つて食べる

